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本 报 讯 演员进剧组先验
尿？头一次听说。

3 月 31 日，电视剧《奶爸当
家》开机，演员首先接到的不是全
天通告表，而是一个杯子和一张
剧组开出的验尿化验单。刘冠
翔、罗云熙就在新浪微博“晒”出
两张连号的体检表，其中尿液和
体液等检查项目一应俱全（昨日
B1版曾报道）。

3月 31日，记者采访该剧出
品方“贺盈时代”总经理张珺涵，
他直言：“确实为每一位演员做了
体检，但实属无奈之举。”

剧方：敢验才能签约

3月31日，在电视剧《奶爸当
家》开机仪式后，每位剧组演员都
收到了一份验尿化验单，这也
是近期演员涉毒导致多部影

视作品不能按计划推出的后续
效应，记者曾就该话题采访过
影视圈各类相关人士，现阶段
对于吸毒艺人，圈内人士仅以
合约形式加以约束。而电视
剧《奶爸当家》却开出了影视圈第
一张验尿单。

张珺涵表示：“不能因为艺
人吸毒而让投资如此高的剧打
了水漂，让演员验尿也属无奈
之举。”

对于验尿的细节张珺涵不
愿过多透露，只称：“我们和艺
人或经纪人签约时就聊到过这
个话题，敢验尿我们才能签约，
同时在合约条款上注明演员需
要保证在剧集的拍摄、发行乃
至播出阶段，不牵涉任何毒品
等违法问题，如有违反就要赔
偿相应的金额。”

演员：不涉毒不怕验

3月31日，记者也电话采访了
当事人演员刘冠翔，他直言：“刚
看到这东西有点蒙，第一次进组
先验尿，随后拨通了经纪人的电
话，确认合约里确实签了，就放心
地验了。”

对于验尿一事，张珺涵直言：
“我们有两套方案，一种是进组现
场验，另一种是演员可以交一份近
期专业的体检报告，也能视为合格。”

采访过程中，演员刘冠翔坦
言：“自己完全理解制作公司的做
法，我不涉毒不怕验，但由于是第
一次，多少心里有点不自在。”

业内：是好事别炒作

此举一出，引发电视剧同行
业者一片议论之声。演员张睿、

导演杨文军等先后表态赞同此
举，《奶爸当家》中女演员黄小蕾
认为体检一事是“对广大观众负
责”，演员应当接受。

在电视剧《嘿，老头！》里兼任
演员和制片人的黄磊在接受记者
采访时也表示：“完全可以理解，
不然我们搞制作的真是提心吊
胆，毕竟我们不可能知道演员的
隐私。”他同时表示：“我甚至觉得
吸烟在影视剧作品中都应尽量少
出现，要考虑到孩子们的观感。”

对于“进组验尿”一事也有网
友直言：“这就是剧组炒作。”对
此记者采访了资深宣传张雅，
他坦言：“确实有炒作嫌疑，但
一切约束都是对这个行业有好
处的，不管是炒作也好，还是仅
为保证自身利益都可以接受，
但要适度。” （法晚）

电视圈开出第一张验尿单
《奶爸当家》进组先验尿 网友质疑剧组炒作

听闻《奶爸当家》撒了娱乐圈影
视剧防毒的“第一泡尿”，要我说这
泡尿撒得好。

自去年起，“劣迹”艺人的日子
开始不好过，国家新闻出版广电总
局全面封杀的态势，让很多制作人
也开始意识到：“这绝不是小事儿。”
但如何在根上预防“瘾君子”出现在
自己的作品中，整个行业也没有一
个好办法。

遇到问题总要想着疏堵结合。
疏通没有好办法时，只能在堵上下
功夫。近日《奶爸当家》剧组为了

“防毒”，为娱乐圈撒了一泡尿做示
范。虽然在外人看来这泡尿撒得有
点荒诞，作秀的成分大于实际功效，
但谁能体会由于导演、制片顶着的
巨大压力，万一用错人，整部作品就
得像“屁”一样放了。谁向投资人负
责？

《奶爸当家》做了第一个撒尿的
人，面对炒作质疑，出品方并不上
火，尿都尿了我还怕谁？“我只是想
着让我 6500 万元的投资别因为一
两个人打了水漂，我不怕找不到演
员，谁验尿谁签约，不敢验的你别
来。”老板的口气虽然不大方，但说
的是实在话。都说“一条臭鱼坏了
一锅汤”，更何况臭鱼数量并不登记
在案，而且到处流窜、防不胜防。

别让一个劣迹艺人整得全行业
都没有安全感，也别让一次炒作成
为大众关注的焦点。“这泡尿”权当
是行业普通的生理反应，又有谁能
知道这泡尿能否冲走整个行业的

“劣行”？希望“防毒”能将防毒内化
为行业内的道德标准，“毒”我们绝
对不约！ （王磊）

一泡尿能否
冲走“劣行”

陈凯歌的“道士”

终于下山

本报讯 陈凯歌新片《道士下山》3月31日终于在媒体
面前初露真容，并宣布定档7月3日。前不久因录制节目
受伤的“道士”王宝强当天坐着轮椅到场（上图），这让他的

“师父”范伟忍不住打趣：“轮椅终于卖出去了。”而该片另
一位主演房祖名因吸毒成为劣迹艺人，当被问及如何处理
房祖名戏份时，陈凯歌只是打太极称“你猜”。

《道士下山》改编自徐皓峰的同名小说，讲述小道士何
安下为了躲避粮荒，下山谋生，遭遇一系列神秘奇幻人物
的故事。

王宝强表示，在长达213天的拍摄中，他一直活在“何
安下”的世界里，“一说杀青了，要和剧组分开，我真的很难
过，因为这是拍戏以来时间最长的一次，也是感触最深的，
所以很不舍。”直到现在，王宝强还没有从“何安下”身上完
全跳出来，“每天晚上睡觉前，脑子里还会不由自主地浮现
出这个人物。”陈凯歌则对王宝强的演技大加赞赏，“这个
戏王宝强真的是把‘真、憨、呆、萌’这四个字表现得淋漓尽
致，可以说把何安下这个人物演活了！”

作为“何安下”的师父，范伟演的是一个多情的道士。
而林志玲演的则是“何安下”美艳的师母。当被问及演出
感受时，林志玲称范伟拍戏期间对她非常照顾，“范伟老师
总是相敬如宾，一开拍就对我说，不好意思，来吧！”陈凯歌
爆料称两人说的其实是一场床戏。范伟赶紧接话：“当时
听说林志玲演这个戏，我才求导演让我也演的。”（平晚）

跨界抢头条？
汪峰将战
世界扑克大赛
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中超大牌
神气座驾，哪家强？
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美版《甄嬛传》
斗华妃3集搞定，
扳倒皇后1集足矣，
果郡王倒是爱得深沉
郑晓龙回应浓缩版
剧情、翻译等质疑
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